

Fecha: 22-09-2024

Pág.: 6 Cm2: 294,6 4.200 Tiraje: Medio: La Prensa de Curicó Lectoría: 12.600 Supl.: La Prensa de Curicó Favorabilidad: No Definida Noticia general

Título: Inquietud por incremento de personas en situación de calle apropiándose de espacios

ASÍ LO DIO A CONOCER EL CONCEJAL PATRICIO BUSTAMANTE

Inquietud por incremento de personas en situación de calle apropiándose de espacios

CURICÓ. Su inquietud expresó el concejal Patricio Bustamante, por el incremento de personas en situación de calle que se están apropiando de espacios públicos, áreas verdes, además de otros sitios de carácter privado, lo cual ha generado inquietud entre la comunidad curicana. "Uno de estos lugares es la plaza San Francisco. donde un grupo de indigentes se encuentra habitando el lugar", aclaró Bustamante, quien mencionó que a medida que el tiempo vaya mejorando, esta situación se irá incrementando y serán más los espacios ocupados por estas personas.

De hecho, el cerro Condell

y la Alameda Manso de Velasco, son lugares bastante apetecidos por quienes viven en la calle. Y por esa razón, instalan sus carpas en estos lugares, generando inconvenientes a la ciudadanía. "Se ha tratado de hacer limpieza en estos espacios, pero no se ha podido concretar por la presencia de estas personas", enfatizó Bustamante.

CATASTRO

En opinión del edil, sería muy positivo elaborar un informe, con los sitios eriazos que están siendo habitados por indigentes. Uno de los cuales es el ubica en calle Carmen, al lado de las oficinas de Entel. "La idea es

prevenir la ocurrencia de algún siniestro. Esto porque muchas veces estas personas utilizan el fuego para calefaccionarse", manifestó.

Por esa razón, Bustamante hizo hincapié en que deben adoptarse las medidas a la brevedad. Y de esa manera, evitar la ocurrencia de hechos que dañen a las personas. "Dentro de las medidas que podrían implementarse, está la realización de rondas nocturnas pro diversos sectores de la comunidad y, de esa manera, resguardar aquellos sitios eriazos que son habitados por personas en situación de calle", concluyó.



Para el edil Patricio Bustamante, es importante elaborar un catastro, para conocer el número de personas que habitan sitios eriazos.

